

E-Mail an [lebenszeit@deutschlandfunk.de](mailto:lebenszeit@deutschlandfunk.de) am 11.12.2015

Warum wollen seit Monaten alle Medien von früh bis spät, auch die meisten Teilnehmer dieser Sendung unbedingt, dass Deutschland sich ändert, dass zu den 25 % Ausländern, die schon in Deutschland leben, wenigstens in Baden-Württemberg, noch mehr Fremde zuziehen?

Warum muss das sein? Was ist der Grund?

Warum kann man in einer Demokratie nicht verstehen, dass es Leute gibt, die das eben nicht wollen?

Warum? Warum?

Warum brauchen wir Zuzug aus Asien und Afrika, wo im Süden Europas Millionen junge Europäer arbeitslos sind?

Warum brauchen wir Zuzug aus Ländern mit einer Terrorkultur, die wir in Europa vor 500 Jahren überwunden haben?

Sind wir demokratisch oder nicht?

Warum dieser permanente Meinungsterror, der Menschen dazu bringt, kriminelle Taten zu begehen?

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann  
Wolfschlugen  
Schwabenland  
(Land Schillers, Uhlands, Mörike, Einsteins, Stauffenbergs ...)